



Calendar

Sat, Mar 10

Jazz Swing Dance, 6:30 PM, Bow Gym

Mon, Mar 12

NO SCHOOL - Local Holiday

Tue-Fri, Mar 13-16

Alternate Schedules (see [Calendar](#))

Tue, Mar 13

Freshman Parents Network, 8:30 AM, Staff Lounge

Thu, Mar 15

"King Lear" Gala Party, 5:30 PM, Staff Lounge

Thu-Sat, Mar 15-17 & Mar 22-24

Shakespeare's "King Lear", 7 PM, N Building Staircase

Fri, Mar 16

Senior Parents Network, 8:15 AM, Staff Lounge

Mon, Mar 19

Junior Parents Network, 6 PM, Staff Lounge

Calendrier

Sam, 10 Mar

Danse Jazz Swing, 18:30, Bow Gym

Lun, 12 Mar

PAS D'ÉCOLE - fête locale

Mar-Ven, 13-16 Mar

Programme alternatif (regardez le [Calendrier](#))

Mar, 13 Mar

Réseau des Freshmen Parents, 8:30, Staff Lounge

Jeu, 15 Mar

"King Lear" fête de gala, 17:30, Staff Lounge

Jeu-Sam, 15-17 Mar et 22-24 Mar

Shakespeare's "King Lear", 19:00, les escaliers de bâtiment N

Ven, 16 Mar

Réseau des Seniors Parents, 8:15, Staff Lounge

Lun, 19 Mar

Réseau des Junior Parents, 18:00, Staff Lounge

For a complete calendar of all school events, go to the [Gunn Calendar](#). For corrections or additions to the Calendar, contact [Martha Elderon](#).

Gunn

Gunn Theatre proudly presents *King Lear*

Opening Night Gala: Thu, Mar 15, 5:30 PM, Staff Lounge

Outdoor Performances: Thu-Sat, Mar 15-17, and Thu-Sat, Mar 22-24, 7:30 PM, N Building Staircase

Gunn Theatre, nothing if not audacious, is taking on what many have called the Mt. Everest of Shakespeare's plays, *King Lear*! It will be performed **outdoors** on the N-building's Grand Staircase, behind Spangenberg, March 15, 16, 17, 22, 23, 24, at 7:30 PM. The Opening Night Gala begins at 5:30 PM, March 15th (the ides of March...), in the Gunn faculty lounge. [Opening Night Gala tickets](#) are \$25, including food and a must-see introductory lecture by our own resident Shakespearean scholar, Mr. Tim Farrell. Attendees will then make their way to the Patio in front of the N Building for Opening Night! **All other performances are completely FREE OF CHARGE!** Come prepared for nighttime chills. Bring: blankets, pads, beach chairs (if you want to sit down in front), and plenty of jackets! Warm food and drinks will be available throughout the shows.

King Lear is a play both dark and desperate, but also one of Shakespeare's most beloved works. A wrenching story of love, loss, endurance and reconciliation, *King Lear* has fascinated audiences for more than 400 years. An aging monarch obscured by the shadows of dementia resolves to retire and divides his kingdom among his three daughters. The unexpected consequence of losing everything that defines him is shattering--a reminder that even the most powerful among us can be undone. This magnificent community celebration of language, music, light and performance is an event you won't want to miss! Details at gunntheatre.org.

Théâtre Gunn présente avec fierté, *King Lear*

Première Gala: Jeu, 15 Mar, 17:30, Staff Lounge

Performances en plein air: Jeu-Sam, 15-17 Mar, et Jeu-Sam, Mar 22-24, 19:30, Les escaliers de bâtiment N

Le théâtre de Gunn, au moins audacieux, prend le Mont Everest des pièces par Shakespeare: *King Lear*! On sera **en plein air** sur les grands escaliers de bâtiment-N, derrière Spangenberg, 15-17 Mars, et 22-24 Mars à 19:30. Le première gala commencera à 17:30, 15 Mars (les ides de mars...), dans le Gunn Faculty Lounge. Les [billets de première gala](#) sont \$25, et incluent les nourritures et une conférence par M. Tim Farrell, notre spécialiste résident en Shakespeare. Les participants marcheront au patio devant le bâtiment-N pour la soirée d'ouverture. **Toutes les autres représentations sont complètement gratuite.** Préparez-vous pour les frisosns nocturnes. Apportez: des couvertures, chaises de plages, et beaucoup de vestes. Les nourritures et boissons seront disponible durant les représentations.

King Lear is a play both dark and desperate, but also one of Shakespeare's most beloved works. A wrenching story of love, loss, endurance and reconciliation, *King Lear* has fascinated audiences for more than 400 years. An aging monarch obscured by the shadows of dementia resolves to retire and divides his kingdom among his three daughters. The unexpected consequence of losing everything that defines him is shattering--a reminder that even the most powerful among us can be undone. This magnificent community celebration of language, music, light and performance is an event you won't want to miss! Details at gunntheatre.org.

King Lear est une pièce sombre et désespéré, mais aussi un de plus aimés de Shakespeare. Un histoire d'amour, perte, endurance, et réconciliation, *King Lear* a fasciné le public pour plus de 400 ans. Un vieux monarque affligé par la démence divise son royaume en 3 parts pour chaque fille. Les conséquences de perde son identité sont bouleversan--un rappel que les meilleurs parmi nous peuvent perdre tout. Ce merveilleux célébration communautaire de langage, musique, lumières, et représentations est une événement que vous ne voulez pas manquer. Détails sur gunntheatre.org.

Senior Picnic and Grad Night Party Registration

Early Bird Deadline: Mar 18

The current early bird prices of \$75 for the Senior Picnic and \$140 for the Grad Night Party will increase on March 19th. The prices will go up to \$85 for the Senior Picnic and \$155 for the Grad Night Party. Registration and details available [HERE](#). Please be reminded that you need to submit both online registration AND payment by March 18th in order to take advantage of the early bird pricing.

The Senior Picnic will be held on May 30th at the Santa Cruz Beach Boardwalk. The Grad Night Party will be held on May 31st, at a location to remain undisclosed until arrival at the venue. Attendance is optional, but we hope that all seniors will participate! Donations to our scholarship fund are still being accepted and are very much appreciated. Thank you. Grad Party Committee, Bin He, Nancy Smith, Elisa Yu, gunn.seniorparty@gmail.com.

Registre Pour le Picnique Senior et la Fête de la Nuit de Graduation

Date limite tot: 18 Mars

Les prix actuels de \$75 pour la picnique senior et \$140 pour la fête de la nuit de graduation vont s'augmenter le 19 mars. Les prix s'agumenteront a \$85 et \$155. Registration et details sont disponibles [ICI](#) . Savoir que vous devrez soumettre le registration sur ligne ET le paiement avant de le 18 Mars pour avoir le prix inférieur. Le Picnique Senior sera le 30 Mai, au Santa Cruz Beach Boardwalk. La fête de la nuit de graduation sera le 31 mai, mais a un location secret jusqu'à le jour de la fête. La présence à ces événements est optionnel, mais on espère que tout le seniors participeront. Des dons à nos fonds de bourses d'études restent acceptables et beaucoup appréciés. Merci beaucoup. Comité de fete graduation, Bin He, Nancy Smith, Elisa Yu, gunn.seniorparty@gmail.com.

Palo Alto Parent Education Series presents, "Rethinking the college arms race: What do companies really want?"

Tue, Apr 10, 7 PM, doors open at 6:30 PM, Paly PAC

Moderated panel discussion. Panelists have substantial experience with major Silicon Valley companies, like Amazon, HP, Google, Kleiner Perkins, Riviera Partners, Blue Jeans Network. Parents AND students welcome. Simultaneous translation into Spanish and Mandarin available on request. Seating limited. Advance registration required: <http://whatcompanieswant.eventbrite.com>. Sponsored by Palo Alto Parent Education Series, a joint venture of Gunn and Paly PTSA Parent Education Committees.

Palo Alto Parent Education Series present. "Repenser le course aux armements de l'université.: qu'est-ce que les entreprises veulent vraiment?"

Mar, 10 avri, 19:00, les portes s'ouvrent à 18:30, Paly PAC

Voir une table ronde modérée, les panélistes ont des expériences substantielles avec des entreprises majeurs de Silicon Valley, comme Amazon, HP, Google, Kleiner Perkins, Riviera Partners, Blue Jeans Network. Parents ET étudiants sont accueilli. Le traduction simultanée en Espagnol et mandarin est disponible au demande. Le registration en avance est obligatoire: <http://whatcompanieswant.eventbrite.com>. Sponsoré par le Palo Alto Parent Education Series, un collaboration des Gunn et Paly PTSA Parent Education Comités.

Gunn PTSA Executive Board Slate of Nominees for 2018-2019

Election: Thu, Apr 12, 6:30 PM, Staff Lounge

The PTSA Nominating Committee has proposed the following candidates for nomination to the Executive Board for 2018-2019. The election will be held at the PTSA meeting on Thursday, April 12th at 6:30 PM in the Staff Lounge. Any PTSA member may vote in the election, as long as you have been a member for 30

days prior to the election (join by March 13th). Please join us! Questions? Contact Keri Wagner, Parliamentarian at keriwagner@gmail.com.

Gunn PTSA Executive Board Ardoise de nomines pour 2018-2019

Election: Jeu, 12 Avri, 18:30 PM, Staff Lounge

Le PTSA comité de nomination a proposé ces candidats pour nomination au Conseil exécutif pour 2018-2019. L'élection aura lieu au meeting de PTSA le Jeudi, 12 Avril à 18:30 dans le Staff Lounge. Tous les membres de PTSA peuvent voter, tant que vous étiez une membre pour plus de 30 jours avant de l'élection (avant de 13 Mars). Rejoignez nous! Questions? Contactez Keri Wagner, Parliamentarian à keriwagner@gmail.com.

Position	Nominé
President	Sigrid Pinsky
Executive Vice President	Kimberly Eng Lee
VP Community Activities	Elisa Yu
Co-VP Community Activities	Heewon Park
VP Ways & Means	Cinnamon Chu
Co-VP Ways & Means	Karen Jacobson
VP Communications	Mary Falcon
Co-VP Communications	Annie Bedichek
Co-VP Communications	Jenny Chang
Secretary	Lili Nova-Roessig
Co-Secretary	Claire Kirner
Treasurer	Karrie Chen
Co-Treasurer	Claudia Yu
Auditor	Xin Liu
Co-Auditor	Colleen Petersen
Historian	Paul Sakuma

THANK YOU, from the Senior Grad Night Committee!

We are grateful for the support of the community at our February dine out night at Su Hong. Gunn students and families from all grade levels, and friends from Paly and the greater Palo Alto community came together to help us raise money for our Senior Class Picnic and Grad Party scholarship fund. Thanks to all of you and to the generous donation from Su Hong restaurant, we can ensure that all students who wish to participate in 2018 grad party celebrations may do so.

In addition, the Senior Class would like to thank Sharetea in Palo Alto for their contribution to our fundraising efforts through their donation of bubble tea sales at the Winter Dance. Thanks to Sharetea for supporting our local students!

Le Senior Grad Night Committee dit MERCI!

Nous sommes reconnaissants pour le soutien au communauté à notre dîner en février à Su Hong. Des étudiants et des familles de Gunn de tous des classes, et des amis de Paly et le communauté de Palo Alto le plus grand est venu ensemble pour nous aider à remonter de l'argent pour notre fonds de bourse du Senior Class Picnic et du Grad Party. Grace à tous de vous et au don généreux du restaurant Su Hong, nous pouvons assurer que tous les étudiants qui souhaitent de participer dans la fête diplômée puissent de le faire.

De plus, la classe de seniors aimeraient remercier Sharetea dans Palo Alto pour leur contribution à nos efforts des collectes de fonds à cause de leur don des ventes du thé aux perles au Winter Dance. Merci à Sharetea de soutenir nos étudiants du coin !

FROM THE PREVIOUS ISSUE:

Upcoming PTSA Meetings

Thu, Mar 8, 8:30 AM, Staff Lounge

Thu, Apr 12, 6:30 PM, Staff Lounge

Please join the Gunn PTSA at one of our upcoming General Meetings. The next meeting will be held on March 8, 8:30 AM in the Staff Lounge. All are welcome! In April, we will have our General Meeting in the evening at 6:30 PM, and this is the Annual Election, where your new Executive Board will be elected. All members of the Gunn PTSA are welcome to vote, as long as you have been a member for 30 days preceding the election. It's still not too late to join. Learn more about what your PTSA does at Gunn and lend your support! [Join the PTSA](#)

Les Prochaines Rendez-vous PTSA

Jeu, 8 mar, 8:30 AM, Staff Lounge

Jeu, 12 avr, 6:30 PM, Staff Lounge

Rejoignez-nous à l'un de notre prochaines General Meetings PTSA de Gunn. La prochaine meeting sera le 8 mars, 8:30 dans le Staff Lounge. Toutes les personnes sont bienvenues! En avril, nous aurons notre General Meeting dans la nuit à 18:30, et c'est l'élection annuelle pour le nouveau Executive Board. Toutes les membres de Gunn PTSA sont bienvenues pour voter si vous étiez membres pour 30 jours

avant l'élection. Ce n'est pas trop tard pour le vous joignez. Apprenez plus sur qu'est-ce que PTSA fait à Gunn et apportez votre soutien! [Vous-joignez PTSA](#)

Gunn Jazz Swing Dance

Sat, Mar 10, 6:30-9:30 PM, Bow Gym

Gunn Jazz Swing Dance tickets are now on sale in the SAC and from Jazz Band members. Tickets are \$15 each and include food, drinks, dance instruction, and live music all night! This is THE student dance event of the year! Don't miss it! (Note: Students only, please. The adult swing dance will take place again next year.)

Gunn Jazz Swing Dance

Sam, 10 mar, 18:30-21:30, Bow Gym

Les tickets pour le Gunn Jazz Swing Dance sont à vendre au SAC et par les membres de Jazz Band. Chaque ticket est 15 dollars et inclut les nourritures, boissons, instructions de danse, et la musique "live" tout la nuit. C'est l'évènement danse pour étudiants de l'année! Ne le manquez pas! (Note: les étudiants seulement, s'il vous plaît. La danse pour adultes sera se dérouler l'année prochaine.)

Gunn Athletics



Wanted: Boosters Treasurer

Gunn Sports Boosters is looking for a Treasurer for the 2018-19 school year. The job is a volunteer job and you need to know how to use QuickBooks. And you do not have to do the tax preparation as this is taken care of. Interested email pep@pamperez.com.

Voulu: Un Trésorier des Partisans

Gunn Sports Boosters cherche un Trésorier de l'année de l'école 2018-19. Le travail est un travail des volontaires et on doit connaître comment utiliser QuickBooks. Et on ne devrait pas faire les préparatifs des impôts car ce s'est occupé. Si vous seriez intéressé, envoyer un email à pep@pamperez.com.

Athlete Recognition

Gunn Sports Boosters would like to recognize **Brendan Mora** for Boys Varsity Basketball as Athlete of the week. The senior transfer helped the Titans win two Central Coast Section Division 2 games last week. He scored 21 points in the victory over Pioneer and followed that with a 32-point effort in the win over Willow Glen.

La Reconnaissance des Athlètes

Gunn Sports Boosters aimerait reconnaître **Brendan Mora** pour le basket de Boys Varsity comme l'athlète de la semaine. Le transfert senior a aidé les Titans à gagner deux Central Coast Section Division 2 jeux la semaine dernière. Il a marqué 21 points dans la victoire sur Pioneer et a suivi ça avec un effort de 32-points dans la victoire sur Willow Glen.

PAUSD & PTAC

****NEW** Read the current message from our Interim Superintendent**

We will re-post Karen Hendricks' communications here each week, in case you missed it on her Friday Infinite Campus email to you. Visit <https://www.pausd.org/news> for the latest message from Karen Hendricks.

****NOUVEAU** Lisez le message actuel de notre directrice par intérim**

Nous allons re-afficher les communications de Karen Hendricks ici tous les semaines si vous avez manqué son e-mail sur Infinite Campus à vous. Visitez <https://www.pausd.org/news> pour le message actuel.

PAUSD Secondary Art Exhibition

Feb 12-Mar 9 at Gunn & Jordan; Mar 13-Apr 13 at JLS; and Mon-Fri, 8 AM-4 PM, Main Hallway, [25 Churchill Ave](#), closed Sat-Sun

This exhibition features artwork by PAUSD 6-12 Visual Art students in a variety of media, including drawing, painting, photography, printmaking, Graphic Design, sculpture, ceramics, and glass.

PAUSD Exposition d'Art des Élèves Intermédiaires

11 jan - 9 fév à Paly et Terman; 12 fév - 9 mar à Gunn et Jordan; 13 mar - 13 avr à Jordan; et lundi à vendredi, 8:00-16:00, Main Hallway, [25 Churchill Ave](#), fermé samedi et dimanche.

Cette exposition présente les œuvres des étudiants d'arts visuels entre 6e-12e année PAUSD en dessin, peinture, photographie, estampe, graphisme, sculpture, céramique, et verre.

****NEW** Bus Driver Appreciation Breakfast**

Thank You messages due: Sun, Apr 22

Donations due: Thu, Apr 26

Each year, the Palo Alto CAC honors the bus drivers who play a vital role in transporting students to and from school. The event will be on April 26th at 8 AM, when we will serve breakfast to the bus drivers at their office. If you want to show your support for the dedication and kindness demonstrated daily by your child's bus driver, please send a thank-you note with your message to CacBusDriverAppreciation@gmail.com. If you would like to donate a breakfast item or gift card/money, please let us know as well. Please send your messages by Sunday, April 22nd. Sponsored by cacpaloalto.org.

****NOUVEAU** Le Petit-Déjeuner Pour Apprécier Les Chauffeurs de Bus**

Les messages merci dû: dim, 22 avr

Les dons dû: jeu, 26 avr

Chaque année, le Palo Alto CVC honore les chauffeurs de bus qui jouent un rôle vitale en transportant les étudiants à et de l'école. L'événement sera le 26 avril à 8:00, quand nous servirons le petit-déjeuner aux chauffeurs de bus à leur office. Si vous voulez montrer votre support pour le dévouement et la gentillesse démontrer quotidiennement par le chauffeur de bus de votre enfant, s'il vous plaît envoyez un mot merci avec votre message à CacBusDriverAppreciation@gmail.com. Si vous voulez donner un objet de petit-déjeuner ou une carte cadeau ou de l'argent, s'il vous plaît laissez-nous savoir aussi. S'il vous plaît envoyez vos messages par dimanche, le 22 avril. C'est patronné par cacpaloalto.org.

We want YOU to be on the PTA Council Board

The PTA Council Nominating Committee is currently seeking both nominations and expressions of interest from individuals in the community who would like to learn more about becoming a member of the PTA Executive Board for the 2018/19 school year. We are looking for community members who demonstrate strong leadership skills and have a passion for improving the educational experience of all students, preferably have experience on their school PTA or site council, and are interested in stepping into a leadership role at the district level. PTA Council Officers and VPs: President, Executive Vice President, Secretary, Treasurer, Historian, VP Advocacy, VP Communications, VP Community Outreach, VP Education, VP Health & Wellness, VP Parent Education, Auditor, VP Leadership Services. To find out more contact: PTA Council Nominating Committee Chair - pat@magic.com.

On Veut VOUS sur le PTA Council Board

Le PTA Council comité de nomination cherche des nominations et expressions d'intérêt par des membres de la communauté qui veulent apprendre comment devenir un membre de la PTA Executive Board pour l'an 2018/19. Nous cherchons des membres de la communauté qui exigent une compétence forte en leadership et une passion pour améliorer l'expérience éducationnel pour les élèves, qui ont, de préférence, expérience dans leur PTA d'école ou site council, et qui sont intéressés par un rôle de leadership au niveau du district. PTA Council Officers and VPs: President, Executive Vice President, Secretary, Treasurer, Historian, VP Advocacy, VP Communications, VP Community Outreach, VP Education, VP Health & Wellness, VP Parent Education, Auditor, VP Leadership Services. Pour apprendre plus, contactez PTA Council Nominating Committee Chair - pat@magic.com.

Community

Let's Talk

Mon, Mar 12, 10 AM-12 PM, Los Altos Library, [13 S. San Antonio Rd, Los Altos](#)

A chance to ask questions and share ideas, resources, and support with other parents of students with IEPs, 504s, learning differences, mental health challenges, etc. All are welcome, participants must respect confidentiality. Organized by [SELPA1 CAC](#).

Parlons

Lun, 12 mars, 10:00-12:00, Los Altos Library, [13 S. San Antonio Rd, Los Altos](#)

Une chance de demander des questions et partager des idées, des ressources, et du support avec les autres parents des étudiants avec IEPs, 504s, les différences de la connaissance, les challenges de la santé mentale, et cetera. Tous sont bienvenus, les participants doivent respecter la confidentialité. Ceci est organisé par [SELPA1 CAC](#).

Parent Chat

Tue, Mar 13, 7-8:30 PM, Los Altos Library, [13 S. San Antonio Rd, Los Altos](#)

Are you concerned about the emotional well being of your child? Come to Parent Chat, peer to peer support for parents of teens. Hosted by the Mental Health Subcommittee of SELPA 1 CAC.

Un Brin de Causette des Parents

Mar, 13 mars, 19:00-20:30, Los Altos Library, [13 S. San Antonio Rd, Los Altos](#)

Êtes-vous concernés à propos de la santé mentale et émotive de votre enfant? Venez à Parent Chat, avec le support peer-to-peer pour des parents des ados. C'est reçu par le Mental Health Subcommittee de SELPA 1 CAC.

Racing Hearts Family Wellness Festival

Sun, Mar 18, 2-4 PM, Kings Plaza (City Hall), Downtown Palo Alto

Join the City of Palo Alto, the Fire, Police, and Emergency Services, along with [Racing Hearts](#) at Kings Plaza (in front of City Hall) in downtown Palo Alto. Enjoy live DJ, face painting, photo booth, balloons for the kids, fire truck and police car tours - and CPR/AED training for everyone! Food available from Whole Foods, KIND, and more!

La Fête de la Santé Mentale de la Famille Racing Hearts

Dim, 18 mars, 14:00-16:00 PM, Kings Plaza (City Hall), Le Centre-Ville de Palo Alto

Rejoignez le cité de Palo Alto, les services du Feu, du Policier, et des Urgences, ainsi que [Racing Hearts](#) à Kings Plaza (devant City Hall) dans le centre-ville de Palo Alto. Apprécier le DJ en public, la peinture sur visage, le photomaton, les ballons pour les enfants, les voyages organisés des camions de pompiers et des voitures de police – et l'entraînement du RCP/AED pour tous ! Le nourriture est disponible de Whole Foods, KIND, et plus!

Inclusion and Abilities Awareness 2.0

Wed, Mar 21, 9-11 AM, Los Altos School District Board Room, [201 Covington Rd, Los Altos](#)

What does inclusion really mean, and how will it affect your child's classroom and learning experience? How does inclusion benefit students with special needs, severe disabilities, and the entire student population? Are there situations when inclusion is not appropriate? What do Ability Awareness simulations teach well, and how can they be improved? We will talk about more about the future direction

of ability awareness and neurodiversity inclusion with panelists, including staff from the Santa Clara County. A variety of fun activities are planned. [More info](#) or contact selpa1cacinfo@gmail.com.

Connaissance d'Inclusion et des Aptitudes 2.0

Mer, 21 mars, 9:00-11:00, Los Altos School District Board Room, [201 Covington Rd. Los Altos](#)

Que veut dire l'inclusion, et comment est-ce qu'elle va affecter la salle de classe et l'expérience à l'école de votre enfant? Comment est-ce que l'inclusion bénéficie les élèves avec des besoins éducatifs spécifiques, des handicaps grave, et tous les élèves? Est-ce qu'il y a des situations où l'inclusion n'est pas approprié? Qu'est-ce que les simulations d'Ability Awareness enseignent bien, et comment est-ce qu'elles peuvent être améliorées? Nous allons parler plus de la direction future de connaissance d'aptitude et de l'inclusion de neurodiversité avec des panélistes, y compris le personnel de Santa Clara County. Une variété d'activités amusantes sont prévues. [Plus d'info](#) ou contactez selpa1cacinfo@gmail.com.

Tutor Corps Foundation Community Service Grants

Application deadline: Sun, Apr 1

Tutor Corps' Community Service Grants support innovative student service learning projects. Grants range from \$250 to \$ 750. The application deadline for the Spring Community Service Grant is April 1st, 2018. This is the last grant round of the 2017/2018 school year. [More info](#).

Bourse de Bénévolat de Tutor Corps Foundation

Date limite de candidature: dim, 1 avr

Tutor Corps' Community Service Grants (Les bourses de Bénévolat de Tutor Corps) supportent des projets bénévoles innovatifs d'élèves. Des bourses vont de \$250 à \$750. La date limite de candidature pour la bourse de printemps est 1 avril 2018. C'est la dernière bourse de cette année scolaire. [Plus d'info](#).

Palo Alto Art Center Summer Counselor-in-Training Application Now Available

The Counselor in Training applications for the summer of 2018 are now available. Summer Camp Counselors in Training (CIT) are volunteers (12-17 years old) who assist professional art instructors in the day-to-day running of the Children's Fine Art summer camps. CITs offer support through classroom management, encouraging campers, prepping art supplies and more. The Lead Counselor in Training (LCIT) program builds on experience as an Art Center CIT and provides opportunities for volunteers to help lead the CIT training, enjoy mentorship from college Children's Fine Art (CFA) interns, manage camper recreation, and take responsibility as the LCIT for one week of camps. Applications must be returned to the Palo Alto Art Center via mail or in person drop off. Only complete applications will be considered. Spots fill up fast, get your application in as soon as possible! [Summer 2018 Counselor in Training Application and Information](#)

[Summer 2018 Lead Counselor in Training Application and Information](#)

Candidature de Moniteur en Stage Pendant L'été à Palo Alto Art Center est Disponible Maintenant

Les candidatures pour Moniteur en Stage pour l'été de 2018 sont maintenant disponibles. Summer Camp Counselors in Training (CIT) (Moniteur en Stage de Colonie de Vacances) sont des bénévoles (12 à 17 ans) qui aident les instructeurs d'art professionnels avec la gestion quotidienne des Children's Fine Art (Beaux-Arts pour Enfants) colonies de vacances. Les CITs offrent le support par la gestion de la salle de classe, l'encouragement des campeurs, et la préparation des réserves d'art, et plus. Le programme de Lead Counselor in Training (LCIT) (Moniteur en Stage Principal) s'appuie sur l'expérience d'un Art Center CIT et fournit des opportunités pour les bénévoles à aider à diriger l'entraînement des CITs, d'apprécier du mentorat des stagiaires de Children's Fine Art (CFA) de l'université, diriger la récréation des campeurs, et prendre la responsabilité d'LCIT pour une semaine de colonie de vacances. Des candidatures doivent être rendues à Palo Alto Art Center par courrier ou en personne. Seulement les candidatures complètes seront étudiées. Les places se remplissent rapidement, donc finissez votre candidature dès que possible! [Summer 2018 Counselor in Training Application and Information](#)

[Summer 2018 Lead Counselor in Training Application and Information](#)

Volunteer Opportunities for High School Students

Jordan Middle School, [750 N California Ave, Building N](#)

Summer Math Camp (nonprofit 501 C(3)) invites VOLUNTEERS to help with younger students (there are a lot of options to choose from including helping teachers in the classrooms with Math, English, Computer Programming, Science and Art, playing with children during breaks, becoming chess, tennis, or swimming coaches, etc.). Lunch and snack are provided. Besides volunteering, the students can take Geometry or Algebra II Crash Course and/or SAT I at the same place. Register [here](#).

Volunteer Opportunities for High School Students

Jordan Middle School, [750 N California Ave, Building N](#)

Summer Math Camp (non profit 501 c(3)) invite des VOLONTAIRES pour nous aider à nous entendre avec des jeunes enfants (il y a beaucoup de choix: aider des professeurs dans les salles de classe avec les maths, l'anglais, l'informatique, les sciences, et l'art, jouer avec les enfants pendant les récréations, devenir entraîneur d'échecs, du tennis, ou de la natation, etc.). Le déjeuner et la collation sont fournis. En plus, les volontaires peuvent suivre un cours accéléré de la géométrie ou d'algèbre II et/ou SAT I au même endroit. Inscrivez-vous [ici](#).

FROM THE PREVIOUS ISSUE:

March Madness of Books

Month of March, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd, Palo Alto](#)

The Teen Library Advisory Board have come up with 16 book titles all competing to be 2018's Book Champion! Play along and fill out a bracket to see which YA book wins it all for a chance to win prizes!

Démence Mars des Livres

Mois de Mars, Mitchell Park Library, [3700 Middlefield Rd. Palo Alto](#)

Le Teen Library Advisory Board a fourni une liste de 16 titres en compétition pour le Champion Livre de 2018. Jouez et complétez un document pour regarder quel livre gagnera tout et pour une chance de gagner les prix.

Design Your Own Pendant

Sun, Mar 25, 1:30-3:30 PM, Palo Alto Art Center, [1313 Newell Rd. Palo Alto](#)

Design your own copper pendant at the Palo Alto Art Center! Students (ages 11-18) will learn how to use a jeweler's saw to pierce out a pendant shape of their own design. Students will then use decorative metal stamps to add texture, punch holes and add wire wrapped beaded embellishment to their pendant, creating a unique necklace that reflects their own personal style. Register [here](#) for our one-day workshop taught by artist Breeta Toma. Questions? Please contact Rebecca Passarello, Rebecca.passarello@cityofpaloalto.org.

Faire votre propre pendentif

Dim, 25 Mars, 13:30-15:30, Palo Alto Art Center, [1313 Newell Rd. Palo Alto](#)

Concevoir un pendentif en cuivre au Palo Alto Art Center!. étudiants (11-18 ans) apprendront comment utiliser le scie de bijoutier pour découper la forme voulu de leur pendent. Les étudiants utiliseront des poinçons décoratifs pour ajouter de texture, perforer le pendentif et ajouter une câble perlé pour l'embellir. Ils créeraient un collier unique qui exige leur style personnel. Inscrivez [ici](#) pour notre jour d'atelier enseigner par artiste Breeta Toma. Questions? Veuillez contacter Rebecca Passarello, Rebecca.passarello@cityofpaloalto.org.

El Camino Youth Symphony Annual Benefit Concert: A Celebration of American Composers

Sat, Apr 7, 7:30 PM, Flint Center, De Anza College, [21250 Stevens Creek Blvd. Cupertino](#)

Joining the Symphony for Rhapsody in Blue is Bay Area native and award-winning pianist Taylor Eigsti. Program: Rhapsody in Blue, "Symphonic Dances" from West Side Story, and Lincoln Portrait narrated by Maestro Michael Morgan, Conductor of the Oakland Symphony. ECYS will also debut a commissioned work by composer and SF Symphony violinist Mark Volkert!

El Camino Youth Symphony Concert de Soutien Annuel: Une Célébration des Compositeurs Américains

Sam, 7 avr, 19:30, Flint Center, De Anza College, [21250 Stevens Creek Blvd. Cupertino](#)

Taylor Eigsti, originaire de la région de la baie de San Francisco et pianiste récompensé, joint la symphonie pour Rhapsodie en Bleu. Programme: Rhapsodie en Bleu, "Danse Symphonique" de West Side Story, et Portrait de Lincoln raconté par Maestro Michael Morgan, Chef d'orchestre of d'Oakland Symphony. ECYS va aussi démarrer une œuvre engagé par Mark Volkert, compositeur et violoniste de SF Symphony!

Volunteer Opportunity for High School Students: Summer Math Camp

Jun 25-Jul 20, 8:30 AM-4:30 PM, Jordan Middle School, 750 N. California Ave, Building N, Palo Alto

Summer Math Camp (nonprofit 501c(3)) invites VOLUNTEERS to help us get around with younger students (there are a lot of options to choose from including helping teachers in the classrooms with Math, English, Computer Programming, Science and Art, playing with children during breaks, becoming chess, tennis, or swimming coaches, etc.). Lunch and snack are provided. Besides volunteering, the students can take Geometry or Algebra II Crash Course and/or SAT I at the same place. For further details please contact Mariya Gutman at Classic Math School, (650) 224-4226, www.classicmath.org. Please register here:

<http://www.classicmath.org/volunteer-application/>

<http://www.classicmath.org/summer-math-camp-application-palo-alto/>

Occasion Bénévole pour Lycéens: Summer Math Camp (Colonie de Vacances de Maths)

25 juin-20 juil, 8:30-16:30, Jordan Middle School, 750 N. California Ave, Building N, Palo Alto

Summer Math Camp (non profit 501 c(3)) invite des VOLONTAIRES pour nous aider à nous entendre avec des jeunes enfants (il y a beaucoup de choix: aider des professeurs dans les salles de classe avec les maths, l'anglais, l'informatique, les sciences, et l'art, jouer avec les enfants pendant les récréations, devenir entraîneur d'échecs, du tennis, ou de la natation, etc.). Le déjeuner et la collation sont fournis. En plus, les volontaires peuvent suivre un cours accéléré de la géométrie ou d'algèbre II et/ou SAT I au même endroit. Pour plus de détails, contactez Mariya Gutman à Classic Math School, (650) 224-4226, www.classicmath.org. Inscrivez-vous ici:

<http://www.classicmath.org/volunteer-application/>

<http://www.classicmath.org/summer-math-camp-application-palo-alto/>

For older Community announcements, see [Recent Issues of the Gunn Connection](#).

Pour les annonces du Communauté plus âgés, on pourrait voir [Les Éditions Récents du Gunn Connection](#).

Gunn Connection Publication Guidelines:

- The Gunn Connection is published ONCE a week, every Friday. Deadline is noon on Thursday, the day before publication.
- Please submit ANNOUNCEMENTS ONLY to the Gunn Connection at gunnconnection@paloaltopta.org. Only announcements specific to the Gunn community will be published. Any other announcements from outside the Gunn community must first be submitted for review to the PTA eNews (enews@paloaltopta.org), which will then distribute it to the relevant schools in the district.
- Announcements will be limited to 100 words or less. Any lengthier or more in-depth articles or news should be submitted to the PTSA eNews editor (GunnNews@gmail.com).
- Announcements will be published in two consecutive issues. To have further announcements made after that, please submit your announcement again.

- Please use the words "Gunn Connection" in the subject line. Items should include a title, the date, time and location of the event, and a brief (100 words or less) description of the activity. List email, contact information and web links at the end. Content should be in the body of your email as unformatted text. Attachments subject to approval by the editors.
- Items are published at the discretion of the editors.

Thank you,

Shari Arensdorf & Rita Lee

Gunn Connection Editors & Parent Volunteers

Gunn High School PTSA, [780 Arastradero Road](#), Palo Alto, CA [94306](#)

Directives de publication dans Gunn Connection:

- Gunn Connection est publiée UNE FOIS par semaine, chaque Vendredi. La date limite est au midi, Jeudi, le jour avant de publication
- Veuillez soumettre SEULEMENT LES ANNONCES a Gunn Connection a gunnconnection@paloaltopta.org. Seulement les annonces propres au communauté de gunn seront publiés. Autres annonces doivent être soumis a l'examen a PTA eNews (enews@paloaltopta.org). Ensuite il va le distribuer aux écoles pertinents.
- Annonces sont limités au 100 mots ou moins. Au plus, vous devriez les soumettre au PTSA eNews editor. (GunnNews@gmail.com).
- Annonces seront publiés deux fois, consécutivement. Pour plusieurs fois, soumettez encore votre annonce.
- Veuillez utiliser les mots "Gunn Connection" dans le sujet de email. Annonces devraient avoir une titre, le date, l'heure, et location de l'évènement, et une description brève de l'activité. Mettre email, informations de contact, et liens webs au fin de courriel.
- Le contenu devrait être dans le corps d'e-mail non formaté. Des pièces jointes doivent être approuvées par les rédacteurs
- Les articles sont publiés à la discrétion des rédacteurs.

Merci,

Shari Arensdorf & Rita Lee

Rédactrices de Gunn Connection & Volontaires Parents

Gunn High School PTSA, [780 Arastradero Road](#), Palo Alto, CA [94306](#)